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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2359 回  例会記録  2010 年 9 月 2 日≫        
出席報告 会員数 39 名(出席免除 6 名) 出席数 28 名 出席率 75.67％ 前回修正出席率72.22％

ゲスト 葉山町長  森 英二氏 

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                       

先週の例会では、花火を楽しんで頂けたと思います。

9 月に入りましても涼しいということは無く、異常気

象ということでしょうか。健康には十分気を付けて活

動をして下さい。 
本日は、森英二葉山町長からお話を頂きます。RI 会

長は「地域を育み、大陸をつなぐ」をテーマとしてい

ます。私共も地域の活動をしっかりしていくことが重

要です。町づくりにも関わっています。知恵を出し合

って挑戦『challenge』していきましょう。 
9 月は新世代のための月間です。RI の奉仕部門にも

新世代奉仕が加わり五大奉仕となりました。12 日には

ビーチバレー大会がありますのでご協力、よろしくお

願いします。 
新世代奉仕には教育の分野も入っています。米山奨

学生などにも、皆様のご厚意をよろしくお願いいたし

ます。

 
■９月理事会報告 
出席：矢部(房) 三宅 石田 山本(三) 市川 矢部(光) 村田 鈴木(安) 臼井 山科 菊池 岩瀬 山本(由) 

 
 
 
 

 

 

 

2(木) 第 1 例会（12:30） (定例理事会 11:00) 森英二葉山町長「葉山町政について」 カンティーナ 

9(木) 第 2 例会（12:30） 第 2780 地区 後藤定毅ガバナー公式訪問 カンティーナ 

16(木) 第 3 例会（18:30） 新世代からの報告 ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ１・2 団、ｶﾞｰﾙｽｶｳﾄ 39 団、JC カンティーナ 

9 月例会 

23 日(木) 

  休会 

30(木) 第 5 例会（18:00）フォーラム（職業奉仕）・長寿のお祝 海 狼 

7(木) 第 1 例会（12:30） (定例理事会 11:00) 平井竜一逗子市長「逗子市政について」 カンティーナ 

14(木) 第 2 例会（12:30） 平野和之氏「相続する遺産が無くなる」(経済評論家) カンティーナ 

21(木) 第 3 例会（18:30） 葉山 RC・逗子 RC 合同例会（昼 合同ゴルフコンペ） カンティーナ 

10 月例会 

28(木) 第 4 例会（12:30） 亘 康男氏「古代エジプト文明」 カンティーナ 

本日の進行(12:30) 

後藤定毅ガバナー 

公式訪問

 ―次回のお知らせ― 

9 月 16 日(18:30) 

新世代からの報告 

ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ･ｶﾞｰﾙｽｶｳﾄ JC 

＊9 月 9 日(木)後藤ガバナー公式訪問：12:10 会員集合。ブレザー、ネクタイ、エンブレム、バッジ着用 
＊9 月 30 日(木)：職業奉仕フォーラム後、80 才以上の会員（桐ケ谷、毛利、石黒、市川、渡辺）を祝う会。 
＊10 月 17 日(日)：市民まつり綿菓子作り、人員を確認する。麻薬撲滅ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ。懇親会は地区大会出席者と合同。

＊広報委員会の名刺作り：全会員対象、希望者に作成する。 ＊予算執行状況、花火鑑賞会：決算書承認。 
＊9 月も夏服着用 OK.  ＊京都紫野 RC 伊勢神宮参拝旅行（10/2）：参加のお誘いあり、希望者を募る。 
＊桐ケ谷会員の米寿を祝う会：10/10(日)18:00 より海狼にて有志(福嶋、三役、山口、鈴木安)企画で実施。 
＊11/2 なんじゃもんじゃ公演に後援の名義。1/9 ソロプチミスト主催チケット販売に協力。 



 後藤ガバナー 逗子へようこそ 

 地域を育み、大陸をつなぐ 
本年度国際ロータリー・テーマ       
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今年度Ｇｒとして、ＲＩテーマとＲＩ会長の事項を

推進する立場にあり、その鍵はすべて、クラブにあ

り、「ロータリー        の基本はクラブに

ある。」と認識し        ております。 

ＲＩの機関であ         る地区とＲI の会

員であるクラブ      が、お互いによ

り良い信頼関係    を確立し、とも

に発展すること    を目標にクラブ

活性化を支援す         る「地域の役割」

を特に重要視し         ていきたい。 

 

 

 

 

    

   

   

   

   

   

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              全国で４番目のゼロ・ウェイストの町を宣言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコ BOX     本日合計 ４５．０００   累計 ４０３．０００       
矢部(房)君…先週の例会、ありがとうございました。

森町長卓話よろしくお願いします。 
松井君、石田君、山口君、橘(武)君、福嶋君、船津君、

矢部(光)君、坂井君、三宅君、菊池君、岩瀬君、山本(三)
さん…森町長ようこそ。卓話よろしく。 

山科君、石黒君、市川君、毛利君、村田君、山本(由)
君、柳沢君、鈴木(安)君、臼井君、渡邊君…暑い！ 
湊屋君…誕生祝を頂いて。 
高洲さん…花火大会に感激、ありがとう。 
藤吉君…9/12 ビーチバレー大会、よろしく。 

１９７８年に創立し、今年で３３年目を迎える大

和中ＲＣから、初めてのＧｒ。 

新しいロータリー運営に、自分たちの目線に

立った庶民感覚のＧｒとして、その手腕を期

待される。 

１９４３年６月生まれ、６７歳。フジ工業（株）－

機械部品製造、８０年大和中ＲＣ入会、Ｇｒ補

佐、地区ロータリー家族委員長、 

ＭＰＨＦ、ベネファクター、米山功労者。 

  

  

  「あの人のため    なら」というよ

うなロータリア      ン同士が本物の

誠意に基づく信      頼信用の付き合

いができるか・・試されているときだ。 

まず、みんなで「クラブを育み」です。 
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ゴミ・ゼロの日をめざして 

９月２日の第１例会は、毎年恒例になった森町長を 
 お招きして、葉山町の現状についてお話をお聞きした。 

 
就任して２年目、公約の実現に向けて教育・子育て・環境の充実へ着々

と進めている。環境問題は１０年後には CO２の２５％削減を、昨年８

月から約２ケ月実施した手動式のゴミ処理機の資源化体験、家族構成の

分別体験のモニター実験も上々で第１段階に掲げているゴミ半減化の

実現に手ごたえを感じております。１１月熊本でのパネルディスカショ

ンでは、パネラーとして発言し、葉山のゴミ政策が広く知られることに。

これからも公約実現に向けて着実に進めてまいります。        森 葉山町長 


